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CADA QUIEN TIENE SU VERDAD, PERO ES SU VERDAD PARTICULAR, NO ES LA VERDAD
UNIVERSAL. Y VOSOTROS TIENES QUE ENTENDERLO EN TI MISMO Y SABER QUE VOSOTROS ERES

ÚNICO AHÍ EN TU SER, AHÍ EN TU PROPIO SER DE SER.

[20180715] Amados míos, mi paz esté contigo, mi amor esté contigo, que vosotros lo dejes entrar,
que abras las puertas de tu corazón y que ahí me dejes entrar para que Yo haga de vosotros el SER
UNO, que el SER UNO que eres vosotros, comprendas que todo nace, que todo florece en vuestra
vida. Este es el tiempo que cada uno de vosotros debe en su interno reflexionar, en su interno
recapacitar de todas vuestras cosas que han hecho desde todo tu pasado hasta este presente. Puedas
recopilar todo y puedas darte cuenta que eres un SER, un SER ÚNICO en tu vida, un SER
VERDADERO aquí sobre la tierra, un SER que ha experimentado y que sigue experimentando hoy su
deseo, su único deseo.

Date cuenta, dense cuenta que es tiempo, porque en verdad os te digo, días vendrán donde
vosotros tendrás que hacerlo todo para ti, que nada va a venir de afuera, que todo va fluir y debe
fluir conscientemente en tu vida aquí en esta Madre Tierra. Por eso me digno a poderles preparar, a
poderles hacer conscientes de la vida venidera.

Yo os digo entre vosotros, vosotros son SERES, siempre lo han sido, siempre y por siempre lo serán.
Porque vosotros no tienes final, os quiero decir, que tus cosas tienen un fin y tienen un final, pero tú
Creador de aquello eres inmortal. Solo date cuenta que de ti sale todo y a ti vuelve todo lo tuyo;
porque nadie ha pagado tus deudas, ni nadie las pagará, eres tú, eres tú el SER ÚNICO, debes
repararte a sí mismo, reparar la secuencia que has tenido en la vida y así debes volver a ti, porque
no es un ir al Padre, no es un ir, es un regresar, es un darte cuenta. Y os digo, vosotros sois el poder,
solo vosotros sois el poder y todo viene a ti, nada más que hoy han venido cosas en contra de tu
voluntad, cosas que no quisieras que vinieran, pero Yo os les digo, es lo tuyo, es lo que ya sembraste
un tiempo y ha llegado la cosecha y la tienes.

Ahora rectifica en lo que tienes que rectificar, es decir, no os pongáis en duda tu vida que eres tú el
responsable, el único responsable de lo bueno y de lo malo; solo vosotros eres y todo lo que viene,
lo que ha venido y lo que viene es tuyo, es tuyo, mis bien amados. Porque nada hay que quede
disperso del Padre, todo debe de ser transformado a este presente, a este ánimo, a esta vida lúcida.
Pero Yo les digo, son responsables de sus vidas pasadas y presentes, de los cambios, para que
entonces haya satisfacción en tu vida, haya los ascensos de ti mismo. Pero es necesario que vosotros
solo te des cuenta que tú eres el SER, tú eres el SER, mis bien amados. Y vosotros tienes que creerlo
ahí en tu corazón, o digo, ahí en tu alma. Tienes que creerte a ti mismo en el amor divino, en la paz
divina, en la concordia divina, en la misericordia divina, en el perfecto para que ya no exista más lo
imperfecto, para que no exista más lo equivocado, para que no exista más la ignorancia, ni los celos,
ni las ambiciones, para que no exista más aquello, tienes que creerte que tú eres el amor, la paz, la
concordia, la misericordia, la rectitud, la obediencia.
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Tienes que aceptarlo que eres tú el SER UNO consciente de vuestra vida misma, sí, hermanos. Yo a
eso vengo a hacerles consciente, que se concienticen para que se dispongan hacer lo que hay que
hacer para ti mismo. Porque os te digo, vosotros si eres mis seguidores, si eres un compenetrado en
Mí, tienes que hacer y ese será tu distintivo, ese es; como hoy mismo el distintivo eres tú, son tus
obras, por eso eres juzgado y te llaman bueno o malo por lo que haces. Cuídense, cuídense y
procuren, pues, atender al llamado sagrado, procuren doblegarte ante la verdad, ante la única
verdad. Porque de cierto os te digo, vosotros tienes por verdades cosas que no son tuyas, tú verdad
has hecho y esas son tus verdades porque son tus hijos. Y así cada quien tiene su verdad, pero es su
verdad particular, no es la VERDAD UNIVERSAL. Y vosotros tienes que entenderlo en ti mismo y
saber que vosotros ERES ÚNICO ahí en tu SER, ahí en tu propio SER de SER. Y hagan,
conscientemente hagan, porque esto será tu distintivo, esto será tu gozo, será tu gozo y gozarás y
vivirás aquí con la opulencia máxima de la vida, sabrás que de ti nace todo. Esto que os les digo,
esto es lo que ha pasado en todas vuestras vidas, nada más que vosotros has hablado del olvido y tú
mismo te has engañado creyendo que está olvidado y no hay nada en el olvido, todo es la
reciprocidad entre tú y las coas, todo es la afinidad, porque en verdad os te digo, en lo que os he
dicho el que siembra cosecha.

Pues vosotros tienes que reconocer que no llega a tu vida nada de otro lado, solo llega a tu vida lo
que sembraste y cosechas, son tus cosechas las que llegan; y así cada hermano, cada hermano
encarnado, como desencarnado vive su propio mundo. Vosotros hoy tienes que hacer
conscientemente para que entonces vivas totalmente. Porque Yo os he dicho y he hablado a qué
llegué a tu mundo tierra, a qué llegué a encarnar, a tomar un cuerpo, todos mis pasajes de la vida de
aquí que estuve, es lo que vosotros tenías y tienes que reconocerte, porque a eso vine a enseñarte, a
eso vine a recordarte vuestra vida misma. Vosotros oíste y has oído que Yo hice tantas cosas, pero
eso que vine hacer aquí es lo tuyo, con eso te quería decir y te quiero decir que eso es lo que tendrás
que demostrarte a ti mismo para que llegues a ser el SER UNO, el SER ÚNICO en tu especie. Porque
has oído que Yo calmé a la tempestad y eso es lo que vosotros tienes que hacer; oíste que convertí el
agua en vino y eso es lo que tienes que hacer conscientemente; oíste que Yo sané, pues eso es lo que
vos tienes que hacer contigo mismo y también demostrar a mis hermanos que ésta es la Ley; oíste
que caminé en el mar y oíste que mi amado Pedro lo invité y lo hizo también y al final del camino
se hundió, en demostración que si pierdes tu fe lo pierdes todo. Amados míos, pues eso es lo que
vos tienes que hacer hoy, hoy demostrarte a ti mismo que eres el SER ÚNICO y que eres el SER
PODEROSO y que eres el SER que te llenas de gloria aquí y donde quiera que estés.

Vosotros dices: todo se está acabando, todo. Ves que las tierras no dan su fruto, que las aguas han
cambiado de color, ves vosotros y has oído que el mar se sale de su cauce, oyes que hay guerras. En
ti, tú en ti mismo estás experimentando cosas; pues esto es lo que tienes que revertir otra vez en
vuestras vidas, en esta vida. En verdad os digo, dices que no hay pan, es lo que tienes que hacer
convertir la nada en pan; que la tierra no da su fruto, es lo que tienes que hacer darle los minerales a
la tierra y sus vitaminas para que haya plantas; que vosotros hagas de una enfermedad mortal -es lo
que tienes que hacer- convertirla en esa sanidad perfecta y ponle lo demás; es que hay tormentas y
vosotros tienes que calmar esa tormenta. Ya es tiempo que vosotros lo hagas y para esto, para hacer
esto no hay una escuela aquí donde ir, ni habrá, porque esto no se aprende, esto solamente se hace
porque es tu fe, es tu poder el que hace todo esto.

Y una cosa os digo, que vosotros no es que vas a comenzar hacer, no, esto es solo un darte cuenta
que tú has hecho siempre en toda tu vida, en tu vivir; porque desde que eres, siempre eres; y trazas
caminos, siempre los has trazado; y has sido como eres, has sido como has sido y eso ha sido.
Siempre lo has hecho, siempre, solamente es que vosotros dices que te has perdido en el camino y
que no se acuerdan y que no saben que son vosotros Dioses de sí mismo y que no lo aceptas, pero
ese eres tú, mis bien amados. Esas son tus condiciones que pones ante ti: el no y el sí. Pero solamente
es lo que vosotros has querido ser, por miles de años has fomentado el no hay, la enfermedad, la
pobreza, la has fomentado y esa es la que hoy está en ti. Pero eso lo habéis hecho con tu poder, con
tu poder has hecho aquello y eso es lo que está porque eso es lo que has hecho, sí, mis bien amados.
Con tus actos le has quitado a la tierra, con tu actos salidos de tu alma has hecho guerras,
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distinciones, separaciones, y enumérale todo lo que existe aquí en la tierra. Pero eso es lo que el
hombre, lo que el SER ha hecho.

Y a vosotros les hago consciente, conscientes para que vosotros empieces a revertir toda la vida,
para que la empieces a revertir y solamente haya una vida en vosotros, un reino, ese es de
opulencia, de perfección, de justicia, es para que reine eso en ti y solamente eso sea lo que reine y
vosotros le des a tu Pueblo, le des a tu Pueblo como Yo a aquéllos, en aquél tiempo, Yo os les daba
el maná. Así vosotros debes hacerlo, mis bien amados, en demostración a ti mismo que eres el Dios
Amor, el Dios Perfecto, el Dios exterminando, quiero decir, cambiando todo tu pasado haciéndolo a
este presente ya modificado. Pero, en verdad te digo, cada uno de vosotros es responsable de su
propia vida, de todo lo que vive, cada uno de vosotros, sí, mis bien amados. Os darte cuenta es lo
importante a tu vida, no es otro, no es nadie que te hace caer en tu vida, solo eres tú mismo,
porque tú eres el comienzo, eres el núcleo de vida y vosotros propicias todo en ti.

Hermanos que me escuchas, escúchame y tómalo y dale vueltas, dale repasos ahí en tu corazón, en
tu mente, date cuenta que solo tú eres el que vas al precipicio, porque tú lo haces y tú mismo te
derrumbas, solo es un darse cuenta, porque eres tú el responsable de tu vida. ¿O dirás que hay otro
en tu vida responsable? ¿O dirás que hay otro que os te ha formado trampas? Si las trampas que ves
son tuyas, son tuyas, mis bien amados. ¿Acaso el pescador no hace sus redes para pescar? Pues
entonces vosotros has hecho todo en ti mismo, pero es tiempo, este es el momento más preciado si
así lo quisieras, si así tu alma lo ansiara este es el momento de transformar todas las cosas tuyas.
Porque es en ti, eres tú el que tienes el derecho a transformar tus cosas, solo en ti para ti, y cada uno
de vosotros tiene ese mismo derecho, no hay nadie que venga de afuera y te transforme, no,
siempre es de ti, siempre eres tú el todo. Tú determinas tu mundo donde estás viviendo, donde vas
a vivir, tú determinas un mundo infierno y un mundo gloria, tú determinas todo, esto se determina
con tus acciones. Pero no creas que viene de lo alto, si es que lo alto eres tú, siempre has sido tú el
poderoso, eres tú siempre el poderoso, siempre el Dios de ti mismo, y eso es lo alto, de ti depende
todo.

Esta vida que hoy tienes, esta vida de angustias, de pobrezas, de ambiciones, de todo lo que vos
sabes, esto eres tú, tú lo has hecho. Y si hoy no le encuentras cuadratura porque piensas que hoy eres
un hombre bueno, es que no ha salido de hoy, es que esto son tus karmas, la pobreza es tu creación,
las enfermedades es tu creación, la destrucción es tu creación, todo es tu creación y todo esto lo
puedes modificar vosotros mismos solamente aceptándote como el CREADOR y si aceptas que eres
el CREADOR AMOR, el CREADOR PAZ, el CREADOR BONDAD, el CREADOR PERFECCIÓN, lo
otro se transforma porque eres tú la voz que clamas en el desierto. Solamente contémplate,
solamente siéntanse, sientan que estás aquí, sientan que eres el SER en este cuerpo que hoy posees y
que tú eres todo, porque el cuerpo solamente es débil para ti, el cuerpo va donde vos vas, porque es
un instrumento solamente tuyo, es una casa, es un vehículo, es como vos queráis llamarle, pero este
cuerpo no es el pecador, el pecador eres tú, porque eres tú el SER que estás aquí dentro el que haces
todo, el que tienes el poder, el que has hecho todo; este cuerpo no hace nada, solo eres tú el odio,
la ambición, el fornicador, el destructor, eres tú, mis bien amados, este cuerpo no es.

Espero que te vayas entendiendo a ti mismo, espero que esto que es tuyo lo vayas asimilando y lo
vayas aceptando para que puedas dar el cambio que necesitas, porque solo vos puedes hacer el
cambio, solo vos lo puedes hacer contigo mismo. No existe otra ley que no os te deje, si esto existe
en tu tierra es porque vos lo has permitido, le has dado el poder a aquello y aquello te manda, pero
siempre serás tú. Irte entendiendo es lo más grande de tu vida y para esto tienes que vivir en la
humildad, la humildad destruye a la prepotencia. ¿Cómo quieres destruir aquello? En verdad te digo,
la humildad destruye a la prepotencia, esto es su lado contrario de la prepotencia, si no eres humilde
estás en la prepotencia. Ahí siempre les busco Yo, mis bien amados, porque estás ahí, siempre te
busco ahí porque ahí estás en la prepotencia, en una creencia sin sentido, solo es tu propia creencia,
no eres la creencia espiritual, universal. Espero que esta clase no te quede grande, sino que lo vayas
entendiendo paso a paso en vuestra vida. Porque deben de ser los SERES de hoy, los SERES que se
están transformando y que no se están transformando en otro lado para que no les vean, se están
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transformando aquí y si es aquí, aquí están todos y todos te verán en esa transformación, y entonces
serán vosotros SERES de mucho servicio para ellos. Amados míos, si no entendéis esto hoy, mañana
lo entenderás, cuando tú mismo te pongas interés a ti lo habrás de entender. Cuando quieras y
gustes salir de la prepotencia donde estás encerrado, entonces amarás lo que Yo mismo os te he
dicho porque es tuyo.

Benditos sean, amados míos, benditos sean todos y a todos les digo, no dejen de insistirte a ti mismo
a esta vida universal, no dejen, sigan haciendo, pero sean conscientes, sigan demostrándose a sí
mismo vuestras capacidades como un SER, solamente son SERES, amados míos. Y en verdad no le
obedezcan a nada de este mundo, no le obedezcas a nada que te diga de este mundo, no, solo
obedécete a ti mismo en la sabiduría máxima, en el conocimiento máximo, pero no en
conocimientos de hombres, solo contigo mismo. Porque dentro de esto Soy Yo, Yo Soy, hermanos,
son vosotros responsables de ti mismo, acordaos bien nadie es responsable de tu vida, tú eres
responsable de tu vida. Pues todo y todo lo que haces, todo lo que has hecho se convierte en karma
y ese karma está contigo y ese karma se hace presente porque eso da recompensas igual, ya sabéis.
Pues entonces de vosotros depende que tu vida sea nueva, sea fructífera, sea total o que tu vida sea
pobre, destructiva, sea todo aquello. Os te digo, eso lo verás a través de tus actos, véanse a través de
vuestros actos, porque eso es la visión perfecta, en vuestros buenos actos está vuestra salvación, está
el regocijo, esta todo ahí en vuestros actos.

No vengo a juzgarles, solo vengo a hablar con vosotros, solo vengo a orientarte, pero Yo no vengo
a juzgarte, pero quiero que sepas que Yo siempre estoy contigo, que siempre he estado en lo más
profundo de vuestra alma, en tus sentimientos. Y si vosotros me preguntares: ¿Y cómo estoy yo?
Pero esa palabra nunca me la vas a decir, porque de eso te escondes, y porque vosotros siempre eres
y siempre te veré. Y bien dije en aquéllos tiempos, porque Yo os dije a voz abierta, os dije: “Todo
pasará, menos mi palabra”. Y es verdad, mis bien amados, porque Yo en aquél tiempo os dije, le
dije a aquellos hombres, le dije al que se creía limpio, puro, os les dije: “Porque vosotros son como
tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre”. ¿Acaso eso pasa? ¿Acaso ha
pasado aquello que os les dije a aquellos hombres? ¿No hasta hoy perdura en vosotros? Porque a
vosotros también les digo, porque vosotros eres como tumbas, blancas por fuera, bien presentados,
pero adentro está la podredumbre. ¿Quién de vosotros podrá decir: mentira es eso? Pues por eso os
me refiero a vosotros y eso os digo por vosotros, para que caigas en cuenta el proceso, la vida cómo
la llevas, cómo está, para que caigas en cuenta dónde estás ahí en tu alma, ahí en tu mente, para que
caigas en cuenta que vives y estás dentro de la prepotencia, estás dentro de ella y desde ahí haces
todo, desde ahí nace el odio, la envidia, los celos, las ambiciones desenfrenadas, nacen el tentar
hacia tu hermano, nace toda la corrupción. A final de cuentas, ¿cómo le llamarías a eso, a esa
postura? Yo os te digo que Yo le llamé Diablo, le llame Diablo a esa postura. Pues eso mismo os te
diría en este momento, porque hasta hoy te has portado como un Diablo, como un mentiroso,
como un traicionero, como un envidioso, como un codicioso; te has portado como aquello y
aquello es Diablo. Esto solamente se los narro así para que vosotros te des cuenta dónde estás, pero
para que vosotros redimas, controles vuestra alma, vuestros sentimientos, amados míos, porque el
alma es el sentimiento de vosotros.

Hermanos míos, solo para esto les hago todos estos referidos, pero no vengo a juzgarles. Pero
quiero que sepas que Yo sé todo de ti, que Yo sé todo de vosotros, mis bien amados, y sé que eres
un SER, un SER que empiezas a vislumbrar que tú eres el SER ÚNICO en tu vida, empiezas a querer
cambiar las cosas que debes cambiar, porque vosotros hiciste el amor en desamor, la paz en
intranquilidad. Y así ponle todo que así lo hicisteis vosotros, no hoy, hoy te podrías y me podrías
decir algo incorrecto, porque esto lo has hecho desde miles de años, miles y miles de años lo has
hecho, y que es por eso que hoy no te cuadra, hoy no te cuadra porque dices: si no he hecho tanto.

Yo les bendigo a todos, les digo váyanse en paz, lleven la paz en su corazón, lleven el amor en su
corazón, deja que salga, dejen que brote para que vosotros puedas hacer que tus hermanos te
sientan y puedas desprender así como las aguas, así también vosotros desprendas esta agua de amor
y paz y bendición para con todos, para con este universo. Espero que puedan recapacitar, que tomes
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en cuanta muy bien lo que os te he dicho, vives en prepotencia, vives en prepotencia vosotros.
Benditos sean y Yo les digo para siempre, pues, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


